

Seperti kita ketahui, bahwa agama yang ada di negara Indonesia yang diakui oleh pemerintah ada lima yaitu : Islam, Kristen Katholik, Kristen Protestan, Hindu dan Budha. Selain agama tersebut di atas, masih ada lagi suatu kepercayaan yang diakui oleh pemerintah keberadaannya walaupun kepercayaan itu tidak dianggap sebagai agama, yaitu yang disebut aliran Kepercayaan dan Kebatinan.

Sebagai bukti bahwa pemerintah memberikan jaminan bagi agama-agama untuk hidup dan berkembang, yaitu dengan menyediakan berbagai sarana ibadah bagi setiap agama tersebut. Tempat-tempat ibadah banyak didirikan di setiap daerah di seluruh Indonesia. Hal ini sesuai dengan tujuan pemerintah yaitu pembangunan di segala bidang yang salah satunya adalah penyediaan sarana-sarana ibadah tersebut.

Terlepas dari pemikiran tersebut di atas, di Kelurahan Pejagan kecamatan Bangkalan kabupaten Bangkalan telah berdiri sebuah Gereja tempat ibadah bagi pemeluk (umat) Kristen. Gereja "Pantekosta", itulah nama dari Gereja tersebut. Dilihat dari namanya, Gereja itu adalah milik dari Kristen Protestan.

Gereja tersebut terletak di dekat pusat kota yaitu tepatnya di sebelah Utara pusat pertokoan kota Bangkalan. Berdirinya Gereja tersebut bisa saja menjadi pen-

G. SISTIMATIKA PEMBAHASAN.

Sistimatika dalam penulisan skripsi ini dibagi dalam beberapa bab, dan masing-masing bab terdiri dari sub-sub bab. Untuk lebih jelasnya dapat diperinci sebagai berikut :

- Bab I : Pendahuluan yang terdiri dari : latar belakang masalah, penegasan dan alasan memilih judul, tujuan yang hendak dicapai, kegunaan penelitian, sumber yang digunakan dan sistimatika pembahasan.
- Bab II : Landasan teoritis yang terdiri dari : Pengertian agama, pengertian umat Islam, tinjauan tentang gereja, sejarah gereja dan perkembangannya.
- Bab III : Penyajian data obyek penelitian yang terdiri dari : gambaran umum daerah penelitian baik dari segi geografis maupun demografisnya, sejarah berdirinya gereja Pantekosta, aktivitas Gereja Pantekosta.
- Bab IV : Analisa data yang terdiri dari : Tanggapan umat Islam terhadap Gereja Pantekosta.
- Bab V : Kesimpulan, saran-saran, penutup.